

# 議会報告

## 出雲神楽と食のフェスタ開催!

去る4月14日(土)・15日(日)に雲南市の三刀屋文化体育館アスパルで『出雲神楽と食のフェスタ』を開催しました。

天候にも恵まれ、2日間で約9千人の方に来場していただきました。

「神楽ステージ」では、1日8演目8団体の神楽団体が、2日間にわたりて神楽を披露しました。観覧無料ということもあり、多くの方が足を止めて見入っていました。

「奥出雲ファーマーズバイキングレストラン」では、雲南地域の生産者の皆さんのが地域食材を使った料理を提供しました。1日限定350食、ここでしか味わえない田舎料理とあって、開始30分もたたずに売り切れるほどでした。

また、このフェアは雲南地域の食・物が大集合しました。雲南地域のおいしいものがその場で味わえる「飲食コーナー」、雲南地域の特産品・工芸品を買うことができた「特産市即売市場」、産地直送の新鮮野菜が盛りだくさんの「農産物直売所」、



「奥出雲ファーマーズバイキングレストラン」ちょうど桜も満開でした。



大人気の「神楽ステージ」。1日中見ておられる方もいました。

神々の国しまね  
プロジェクト  
第1弾

雲南地域の神楽と  
おいしい食が勢ぞろい!



### 議決された事項

#### ○財産の取得について

奥出雲消防署に配備している水槽付き消防ポンプ自動車、及び救助工作車が老朽化し更新するため、水槽付き消防ポンプ救助工作車を69,615千円で購入します。

#### ○繰越明許費繰越しの報告について

消防救急無線デジタル化整備事業にかかる経費、112,000千円を平成23年度から平成24年度予算へ繰り越しました。

#### 新議長に深田徳夫氏を選出

～雲南広域連合議会 議会構成に異動がありました～

5月17日、千原祥道氏の広域連合議会議員辞職に伴い、新たに景山孝志氏が、また、6月22日、雲南市議会議長の藤原政文氏が広域連合議会議員を辞職され、新たに藤原信宏氏が選出されました。

今議会臨時会において、空席となっていた広域連合議会の議長に深田徳夫氏が選任されました。

結果  
報告

### 「雲南地域 オロチ探しの達人」

平成24年4月1日～5月31日まで実施しました、「雲南地域 オロチ探しの達人」の応募結果を報告します。

#### ○ヤマタノオロチクラス

(16箇所全ての答え・スタンプを集めて応募された方) ..... 326名

#### ○スサノオノミコトクラス

(8箇所以上の答え・スタンプを集めて応募された方) ..... 189名

#### ○イナタヒメクラス

(4箇所以上の答え・スタンプを集めて応募された方) ..... 90名

この中から抽選で当選された方には6月に賞品を発送させていただきました。

多数のご参加ありがとうございました。